



SOCIEDAD DEPORTIVA Y CULTURAL
CLUB DEPORTIVO HERBANIA
RAYCO RIVERA DIRIGIRÁ AL REGIONAL DEL CLUB DEPORTIVO HERBANIA



Foto cedida por Pablo Nieves

El técnico Rayco Rivera ocupará el banquillo de equipo de categoría Primera Regional tras el cambio de entrenador en el equipo de Tercera División donde se incorporaron Nauzet Cruz y Eliezer Aguiar, hasta ahora entrenadores del equipo regional.

Junto a Rayco Rivera permanecerán Águedo Pérez y Chedey Henríquez que venían desarrollando las labores de delegado y entrenador de porteros respectivamente.

El equipo regional tras un comienzo difícil, cosechando dos derrotas y un empate, ha encarrilado una serie de tres encuentros con victoria lo que ha ocasionado que ocupe la sexta posición con diez puntos y un encuentro menos, el que debe disputar ante el Chilegua.

Este viernes la jornada depara un interesante encuentro ante el Breñamén Las Playitas en La Burrera, a partir de las 21 horas.